

Investigadores hallan moléculas contra el cáncer - Las Provincias - 27/06/2018

Investigadores hallan moléculas contra el cáncer

:: S. V.

VALENCIA. Un equipo del Instituto de Ciencia Molecular (IC-Mol) de la Universitat de València, en el Parc Científic, acaba de sintetizar nuevas moléculas que permiten reconocer secuencias de ADN G-quadruplex. La capacidad de estas estructuras genéticas para inhibir la actividad de la telomerasa las convierte en objetivos prometedores para el desarrollo de fármacos antitumorales. El trabajo aparece publicado en *Chemistry-A European Journal*, según informó ayer la UV.